
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Merzig 
vom 29.03.2022

Top 8 Mitteilungen, Anfragen, Anregungen

G. D’Auria: Errichten einer Ruhebank im Kammerforst Richtung Biereiche.

Wenn über Stadtteilbudget muss dies schriftlich fixiert werden mit einem Antrag (Aufstellung 
Kosten). Alternative: einzelne Beantragung der Bank, nicht über Stadtteilbudget.

OR Budget, Kosten ca. 500 € (wird aus dem Stadtteilbudget rausgenommen und über den OR 
gemacht).

Diesen Punkt bitte in der nächsten Sitzung als Tagesordnungspunkt mit aufnehmen!

Allgemeine Information zum Verhalten in der OR Sitzung: 

Zu viele Zwischenrufe, Wortmeldungen werden nicht eingehalten, 

Vorschlag: Geschäftsordnung wird auf die Tagesordnung gebracht (Punkt wird vorgetragen, 
dann Wortmeldungen, richtet sich nach Größe der Fraktion) um einen geregelten Ablauf zu ge-
währleisten.

Weitere Vorschläge:

- Struktur einbringen: Reihenfolge der Meldungen wird eingehalten.

-Jede Fraktion hat einen Fraktionssprecher, diese sprechen sich über die Themen ab und der 
Fraktionssprecher gibt das Ergebnis dann bekannt.

Es kamen noch einige Vorschläge zum Stadteilbudget, die wir mit als TOP’s für die nächsten Sit-
zungen mitnehmen.

Vorschlag H. Spanier noch zum Thema Budget: Anpflanzen von Blumenzwiebeln (Frühblüher) 
im Stadtpark (Pflanzung kann vom OR gemacht werden). Weiter muss geklärt werden welche 
Fläche genutzt werden kann.

Könnte über die städtischen Mittel umgesetzt werden, wird in der nächsten Sitzung aufgenom-
men mit detaillierteren Informationen der Antragstellerin.

Vorschlag F. Hackenberger: Zebrastreifen am St. Josef Kindergarten: hierzu wurde bereits in ei-
ner vorherigen Sitzung angesprochen. Es fand eine Zählung statt an einem Tag, die Anzahl der 



Überquerenden war nicht hoch genug, um einen Zebrastreifen anzubringen.

Aufmalen Zone 30 auf der Straße möglich? 

Aufsteller von Schildern „Laufende Kinder“ möglich?

Vorschlag bevor Schilder aufgestellt werden: Info an Ordnungsamt Blitzer aufzustellen damit 
man sieht wie schnell wird wirklich gefahren?

Beschluss:
Bitte an Ordnungsamt Blitzer aufzustellen (Straße Kindergarten / gegenüberliegend Aldipark-
platz)

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

12 0 0


